

Erfolgreiche Kängurus in der Grundschule Naustadt

Jedes Jahr im März startet ein internationaler Wettkampf in Mathematik. Über 6 Millionen Schüler aus 50 Ländern knobeln im Känguruwettbewerb knifflige Aufgaben.

Auch in der Grundschule Naustadt schwitzten 32 Kängurus aus den Klassen 3 und 4. Schon lange bevor der Wettkampf startete, übten wir fleißig im Mathematikunterricht.

Im Wettkampf rechneten wir 24 Aufgaben. Sie waren nicht einfach und wir knobelten, um zu den richtigen Lösungen zu kommen. Wer die meisten richtigen Aufgaben hintereinander löst, macht den größten Kängurusprung. Er erhält ein Känguru- T- Shirt. Dieses Jahr war das Känguru mit den meisten Sprüngen Marianne Gursinsky aus der Klasse 4. (14 Sprünge)

Alle Schüler bekamen eine Urkunde mit ihrer Punktzahl und ein Geschenk.

Gratulation, Oskar Jäger aus der Klasse 3 erhielt einen 1. Preis und Niklas Silla aus der Klasse 4 erhielt einen 3. Preis

Aber das beste war, wir rechneten mit viel Spaß an den mathematischen Aufgaben.

Gewonnen haben wir alle, denn durch Mathematik bleibt man fit im Kopf. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.

Es grüßen die Kängurus und Frau Fleischer von der Grundschule Naustadt